



« *Debout La République revendique toute sa part* » dans le succès de la droite  
(29/03/2011 14:18)

**Après le changement de majorité dans le département, Jean-Pierre Enjalbert (Debout La République) se félicite de la victoire de la droite. Il estime que « la victoire de l'UVO dans un contexte de forte érosion de l'UMP au plan national illustre les mérites de l'union sans exclusive autour d'un projet valdoisien sans confondre cette dimension départementale avec les enjeux nationaux ». Debout la République entend maintenant revendiquer « toute sa part dans ce succès et entend peser dans les choix et les orientations de la nouvelle assemblée ».**

[http://www.vonews.fr/article\\_13165](http://www.vonews.fr/article_13165)

©vonews - Mar 2011